Ein Geschenk an die ältere Generation

«Seniorataxi» Mit einem kostenlosen Fahrdienst möchte die 300-Jahr-Jubiläumsstiftung älteren Personen in Liechtenstein bis Ende 2019 etwas zurückgeben.

Bianca Cortese

bcortese@medienhaus.li

Die ältere Generation war es, die die Grundsteine für den heutigen Wohlstand und somit auch für das 300-Jahr-Jubiläum in Liechtenstein legte. Sie gab ihren Kindern und Enkeln Wurzeln und lehrte sie grundlegende Werte. «Ihre Arbeit, ihr Schaffen und ihr Wirken möchten wir, die 300-Jahr-Jubiläumsstiftung, würdigen und den Senioren in Liechtenstein etwas von dem hart verdienten Wohlstand zurückgeben», erklärten die Initianten gestern auf Nachfrage gegenüber dem «Liechtensteiner Vaterland». Daher hat die Initiative das Projekt «Seniorataxi» ins Leben gerufen, das bis Ende 2019 einen kostenlosen Fahr-



Das «Seniorataxi» kann von Montag bis Freitag, von 8.30 bis 17.30 Uhr reserviert werden. Bild: zvg

«Der kostenlose Fahrdienst wird für alle in Liechtenstein wohnhaften Senioren während des Jubiläumsjahres angeboten.»

Jacqueline Vogt Präsidentin der 300-Jahr-Jubiläumsstiftung dienst anbietet. Es sieht sich nicht als Konkurrenz hiesiger Unternehmen: «Menschen, die sich auch sonst ein Taxi leisten konnten, werden dies auch weiterhin tun», sind die Initianten überzeugt. Ausserdem ist der kostenlose Fahrdienst nur für in Liechtenstein wohnhafte Senioren gedacht. «Der Service steht ihnen jeweils von Montag bis Freitag, von 8.30 bis 17.30 Uhr zur Verfügung, jedoch nicht am Wochenende», erklären sie weiter. Buchbar sei der kostenlose Fahrdienst während den Bürozeiten unter der Nummer +4179 340 42 44. Das «Seniorataxi» verkehre in ganz Liechtenstein sowie der angrenzenden Region wie Buchs, Sargans und Feldkirch.

«Es spielt keine Rolle, ob es Liechtensteiner Senioren dafür buchen, um Bekannte zu besuchen, sie zum Arzt zu bringen, sie zum Friseur und wieder zurück chauffieren zu lassen oder um ihren Einkauf zu erledigen.» Bei Letzterem sei der Chauffeur aber auch gern dazu bereit, beim Einpacken und Verladen zu helfen, lassen die Initianten wissen. Ratsam sei es, sich frühzeitig zu melden, da nur ein Fahrzeug zur Verfügung stehe. «Und da es uns wichtig ist, dass für die Senioren kein Stress entsteht, wird auch jeweils grosszügig Zeit berechnet, sollten sie den kostenlosen Fahrdienst in Anspruch nehmen.» Ziel dieses Projekts sei es, den älteren Personen Erleichterung zu verschaffen und ihnen etwas zurückzugeben. Es sei ein Geschenk und man hoffe, den Liechtensteiner Senioren dadurch eine Freude zu machen.